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CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS 
e-mail : casadosconselhosdeassis@ hotmail.com tel: 18 3302 5555 

COMDURB 
MUN!CIPIO OE ASSIS 

ATA DA REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS - COMDURB. Aos vinte e um dias do 
mês de" fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às 17h00min, nas dependências do 
Esp~o Cidadania - Casa dos Conselhos, situada à Rua Cândido Mota, nº 48, nesta 
cidade de Assis, realizou-se mais uma reunião ordinária do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Urbano de Assis - Comdurb para tratar da seguinte pauta: 1. 
Leitura, apreciaGáo e aprovaGáo da ata da reuniao anterior (13/12/17); 2. 
Pequeno Expediente: 2.1. Correspondências recebidas; 3. Grande Expediente: 
Fala dos Conselheiros; 4. Ordem do Dia: Posse dos novos conselheiros e 
eleiGáo para Presidente e primeiro secretário; 5. Encerramento. Passando à 
verificação de quorum constatou-se a presença dos seguintes conselheiros: 
Titulares: André Luis Agia (Poder Executivo), Guilherme de Oliveira (Poder Executivo 
- Gabinete) , Gustavo Dias Tônia (Poder Executivo - Gabinete) , Júlio Antonio 
Paschoalino (Sabesp) , Leandro Gonçalves Gabrigna (Poder Executivo) , Paulo Celso 
Moreira Barbosa (Energisa) , Willian Haddad Filho (Associação dos Engenheiros) , 
Clodoaldo de Almeida (ONG), José André dos Santos (Associação de Moradores) e 
Márcio . Alves da Costa (Comunidade); Suplentes: Archimedes Becheli Filho 
(Co~unidade) , Carolina Tomiko Yaslle Maciel (clubes de Serviços) , Dilea Zanotto 
Manfio (ONG) , Geraldo Antonio Miranda (Associação dos Moradores) e Osmar Vilas 
Boas (Instituto Florestal) . Justificou a ausência: Rosangela Cavallini da Silva 
(Clubes de Serviços). O Presidente em exercício, Márcio Alves da Costa, 
cumprimenta os conselheiros presentes e dá inicio a reunião: 1. Leitura, apreciaGáo 
e aprovaGáo da ata da reuniao anterior (13/12/17): Leitura e apreciação da Ata da 
reunião anterior que, sem alterações, é aprovada por unanimidade; 2. Pequeno 
Expediente: 2.1. Correspondências recebidas: o Presidente em exercício, Mareio 
Alves da Costa, dá conhecimento a todos os presentes do Ofício DA nº 043/2018 
assinado pelo Secretário Municipal de Governo e Administração encaminhando cópia 
do Decreto nº 7.479/2018 nomeando novos conselheiros para compor o Comdurb. Os 
novos membros são apresentados ao Conselho e, a seguir, com a inversão da pauta 
é dado Posse aos mesmos; Ofício DA nº 570/2017, datado de 19 de dezembro de 
2017 encaminhado pelo Secretário Municipal da Fazenda, Senhor Percy Cidin 
Amendola Speridião encaminhando cópias de extratos bancários da conta BB 44232-' , 1 PMA OUTORGA DIR CONSTRUIR onde consta um saldo de R$ 57.581 , 17. E 
decidido pelos membros do Conselho que seja enviado um novo ofício ao Secretário 
da Fazenda solicitando um maior detalhamento da movimentação da referida conta 
bancária. 3. Grande Expediente: Fala dos Conselheiros: a Conselheira Dilea 
Zanotto Manfio apresenta uma planilha produzida pelo Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo - TCE onde é apontado o Índice de Eficiência do Governo Municipal f 
indicando que em 2017 Assis está na "Relação de Municípios que alcançaram média 
geral na Faixa B"; questiona também as mudanças ocorridas no trânsito em Assis, 
bem como as alterações no espaço da estação ferroviária, insistindo que esses 
projetos de alteração deveriam ter sido enviados ao Comdurb, para apreciação, antes 
de serem colocados em prática; pede também que seja corrigido o Organograma da 'íJ, 
Prefeitura Municipal com a colocação dos Conselhos Municipais em seus devidos L?---
lugares. O Conselheiro Willian Haddad Filho, analisando o gráfico do TCE 
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46 apresentado pela conselheira Dilea, diz concordar e frisa que o mesmo serve de 
47 balizamento para novas ações; pede que seja solicitado à Prefeitura um projeto para 
48 uso do. "empréstimo" concedido pelo Comdurb; sobre as alterações que estão 
49 ocorrendo nas proximidades da Estação Ferroviária, manifesta sua preocupação com 

' 50 a retirada do muro do local, do grafismo ocorrido no prédio, da necessidade de 
51 quiosques padronizados, afirmando que o IPHAN cuida de todos esses detalhes; 
52 cobra também a criação de uma Secretaria de Planejamento, sugestão essa que é 
53 acompanhada por todos os presentes; finalizando diz estar fazendo sugestões à 
54 revisão do Plano Diretor. O Conselheiro Osmar Vilas Boas questiona a mudança do 
55 terminal rodoviário para a praça da estação e indaga se essa mudança não deveria 
56 ter passado por análise do Comdurb. Faz observações também com relação ao Art. 
57 32 do Regimento Interno do Comdurb cobrando a implementação do mesmo. A 
58 conselheira Dilea Zanotto Manfio se manifesta mostrando sua preocupação com os 
59 novos loteamentos na cidade e o atendimento à saúde básica, creches, educação e 
60 equipamentos de uso coletivo. 4. Ordem do Dia: Posse dos novos conselheiros e 
61 eleiçao para Presidente e Primeiro Secretário: com os novos membros já 
62 empos~ados no início da reunião, tem início a eleição para o cargo de Presidente e 
63 Primeiro Secretário. Após inúmeras manifestações dos presentes, se colocam como 
64 candfoatos a Presidente os conselheiros Guilherme de Oliveira e Clodoaldo de 
65 Almeida. Após a votação e a devida apuração é escolhido o conselheiro Guilherme 
66 de Oliveira como novo Presidente. Para o cargo de Primeiro Secretário é indicado o 
67 conselheiro Gustavo Dias Tânia e não havendo manifestações em contrário é o 
68 mesmo eleito por unanimidade. O Presidente em exercício Márcio Alves da Costa dá 
69 Posse aos eleitos desejando aos mesmos uma gestão de muito sucesso. O 
70 Presidente eleito Guilherme de Oliveira agradece por ter sido escolhido e diz estar 
71 disposto a continuar o trabalho iniciado anteriormente, frisando que o Conselho está 
72 fazendo um excelente trabalho e ajudando a administração pública municipal. Após 
73 estas considerações e nada mais havendo a tratar o Presidente em exercício Márcio 
74 Alves da Costa agradece a presença de todos e encerra a presente reunião que eu, 
75 Archimedes Becheli Filho, secretariei e lavrei a presente ata que, após lida e 
76 aprovada, será devidamente assinada._-=--~ 
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